

Jorge Arreaza confirme la volonté du Venezuela de concrétiser un accord avec l'opposition



Caracas, 30 janvier. (RHC/PL).- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a confirmé ce lundi à Caracas le souhait de son gouvernement de concrétiser un accord avec l'opposition.

Le gouvernement du président Nicolas Maduro et l'opposition vénézuélienne tiennent une nouvelle série de conversations à Saint-Domingue, la capitale de la République Dominicaine.

A ce sujet, le chef de la diplomatie vénézuélienne a souligné la volonté de dialogue du gouvernement au cours d'un programme de la chaîne Venezolana de Télévision.

Il a qualifié d'effort ardu le chemin suivi par les négociations politiques auxquelles le président Maduro a convoqué à maintes reprises.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a critiqué les secteurs d'extrême droite et leurs alliés étrangers qui exigeaient avant la tenue des présidentielles et qui maintenant veulent la suspension des élections convoquées récemment par l'Assemblée Constituante.

Sur ce point, il a souligné que c'est au peuple vénézuélien d'élire son avenir et il a exhorté la droite de son pays à apprendre de ses erreurs et à garder une position plus cohérente.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153856-jorge-arreaza-confirme-la-volonte-du-venezuela-de-concretiser-un-accord-avec-lopposition>



Radio Habana Cuba